
Terça-feira, 4 de Fevereiro de 2025 9Estado do Rio

Produtores rurais entregam 
projetos em Campos

São Gonçalo mantém 
vacinação para a covid-19

CORREIO FLUMINENSE

Obras em Saquarema

Intercâmbio de Maricá

Escola de gastronomia

A Prefeitura de Campos 

recebeu 34 projetos do 

Instituto Federal Flumi-

nense campus Guarus 

para aquisição de ali-

mentos  da agricultura 

familiar em atendimento 

ao Programa Nacional de 

Alimentação Escolar. A 

pasta irá auxiliar os pro-

dutores rurais interessa-

dos em assinar os pro-

jetos. As assinaturas dos 

projetos ocorrerão nes-

ta terça (4), quarta (5) e 

quinta-feira (6). Para isso, 

a pasta convoca os agri-

cultores familiares inte-

ressados a comparecer à 

Secretaria de Agricultura. 

A Semap ja fez uma reu-

nião com agricultores fa-

miliares interessados em 

fornecer alimentos para 

unidades escolares do 

governo estadual.

A contaminação pelo co-

ronavírus está sob contro-

le. No entanto, as vacinas 

contra a doença continu-

am disponíveis para al-

guns públicos. Crianças 

com menos de cinco anos, 

idosos, gestantes e imu-

nossuprimidos com mais 

de 12 anos fazem parte do 

Calendário Nacional de 

Imunização e devem to-

mar os imunizantes dispo-

níveis. E ainda há os gru-

pos prioritários definidos 

pelo Ministério da Saúde.   

O impedimento para a va-

cinação é se o gonçalense 

estiver com coronavírus ou 

febre. Após a infecção por 

covid-19, o intervalo para a 

vacinação é de quatro se-

manas. Para a vacinação é 

necessário apresentar car-

tão do SUS e caderneta de 

vacina com as doses ante-

riores. As vacinas Pfizer e 
Zalika podem ser aplica-

das com todos os outros 

imunizantes.      

A Prefeitura de Saquare-

ma, por meio da Secre-

taria Municipal de Obras 

Públicas, está avançan-

do nas intervenções do 

Centro de Educação e 

Cultura, um dos projetos 

estruturais mais impor-

tantes da cidade. Após 

anos de desafios burocrá-

ticos, a obra foi retomada 

e está sendo executada 

com recursos próprios 

da educação, refletindo 
o compromisso da admi-

nistração municipal em 

entregar um espaço mo-

derno e funcional para a 

população. O projeto en-

frentou um longo perío-

do de paralisação devido 

à interrupção no repasse 

de recursos do convênio 

firmado com o Estado.

O Núcleo de Atendimento 

LGBTI+ da Secretaria de 

Assistência Social e Cida-

dania de Maricá foi convi-

dado a participar do 1º Or-

gulho Trans de São Tomé 

das Letras-MG, devido a 

sua atuação no Brasil no 

que se refere à garantia de 

direitos das pessoas trans. 

O convite partiu do Ponto 

de Cultura Culturando na 

Montanha – Mosaico de 

Cores, da cidade mineira, 

e propiciou um intercâm-

bio positivo e agregador 

durante o evento, realiza-

do no sábado (01). A par-

ticipação do núcleo em 

São Tomé aconteceu em 

parceria com o Centro de 

Cidadania LGTBI+.

Em Niterói, na região 

Metropolitana do Rio, 

vai abrir inscrições para 

seis cursos gratuitos de 

formação na Escola de 

Gastronomia Popular no 

Fonseca. Serão oferta-

das 144 vagas prioritárias 

para beneficiários da Mo-

eda Arariboia com mais 

de 18 anos. Tem oportu-

nidade de formação em 

“Quentinhas”, “Salga-

dos”, “Bolos e Geleias”, 

“Pães variados”, “Pizza” e 

“Quanto vale meu produ-

to”. Os cursos serão de-

senvolvidos em parceria 

com o Senac e as aulas 

começam em março. As 

obras da Escola estão em 

fase final.

César Ferreira/ PMC
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Agricultores recebem auxílio das equipes da prefeitura 

Doses estão disponíveis para alguns públicos 

Bacellar reeleito por 
unanimidade histórica 
presidente da Alerj

O deputado Rodrigo Bacel-
lar (União) foi reeleito, por una-
nimidade, nesta segunda-feira 
(03), presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio de 
Janeiro (Alerj). O parlamentar, 
que encabeçou a chapa única 
“Somos um só por um Rio me-
lhor”, comandará o Parlamento 
Fluminense pelos próximos dois 
anos (biênio 2025-2026). Em 
uma votação inédita e histórica, 
Bacellar destacou que foi a pri-
meira vez que uma chapa rece-
beu voto favorável de todos os 70 
parlamentares. O novo vice-pre-
sidente da Casa será o deputado 
Guilherme Delaroli (PL).

Antes da sessão oficial, Ba-
cellar fez questão de reunir todos 
os deputados no Salão Nobre do 
Palácio Tiradentes. Aos colegas, 
ele reforçou seu compromisso de 
cuidado com o mandato de cada 
parlamentar da Alerj: “Sou mui-
to grato por ter esse papo ‘olho 
no olho’ com vocês. Serei um 
presidente ainda mais cuidadoso 
com cada um de vocês”. Na mes-
ma linha, em seu discurso após a 
reeleição, Bacellar declarou que 
sua missão no Parlamento é ter 

união e diálogo com todos, inde-
pendentemente da posição parti-
dária, ideológica e bandeira polí-
tica. Ele também agradeceu pela 
votação unânime, com todos os 
votos da direita, esquerda e cen-
tro. “Tenho um sentimento de 
dever cumprido e uma enorme 
responsabilidade. Desde a fusão 
do Estado da Guanabara com o 
Estado do Rio, que está comple-
tando 50 anos, esta é a primeira 
vez na história da Assembleia 
que temos uma votação unâni-
me, com todos os votos da Casa”, 
comentou Bacellar, que conduz 
os trabalhos da Casa desde 2023.

O presidente disse que o Par-
lamento Fluminense é um exem-
plo de como é possível divergir 
sem agredir; e discordar sem 
brigar. “Apesar das divergências 
e dos debates eleitorais, existem 
pautas que unem todos os espec-
tros políticos. Somos um exem-
plo de que é possível construir, 
em sintonia com todas as corren-
tes políticas, muitas agendas de 
interesse do Estado do Rio”, co-
mentou. Reforçou também que 
o Rio precisa de muitas melho-
rias, como na Segurança Pública. 

“Temos problemas graves sim e já 
falei várias vezes sobre isso neste 
Parlamento. Mas o Rio não pode 
ser pintado somente pelo lado 
negativo”, disse Bacellar.

Ao final do seu discurso, ele 
destacou que vai levar o Parla-
mento e a Alerj a todos os muni-
cípios de todas as regiões flumi-
nense. “Vamos ouvir, aprender e 
trazer para este plenário projetos 
que contemplem os reais inte-
resses dos mais de 16 milhões de 
habitantes do Estado”, observou.

Em seu pronunciamento, Ba-
cellar ainda agradeceu a presença 
das autoridades, sobretudo das 
mulheres, representadas na figu-
ra da primeira-dama do Estado 
do Rio de Janeiro, Analine Cas-
tro, e de seus familiares, citando o 
filho, Bernardo, o pai e a esposa.

Mesa Diretora
A votação da nova Mesa Di-

retora teve o comando da depu-
tada Tia Ju (REP) com o auxílio 
do parlamentar Cláudio Caiado 
(PSD) e da deputada Martha Ro-
cha (PDT). A eleição foi nominal 
e com voto aberto. Ao declarar 
o voto, os deputados, indepen-

Em chapa única, deputado recebeu voto 
favorável de todos os 70 parlamentares

Thiago Lontra

Eleição da nova Mesa Diretora da Alerj aconteceu nesta segunda-feira

angra faz campanha 
contra ruídos em motos 

Estado divulga mais de 
3 mil oportunidades 

Angra dos Reis inicia nesta 
semana a campanha de conscien-
tização para combater o excesso 
de ruído provocado por motoci-
cletas com escapamentos adulte-
rados. A primeira blitz educativa 
será na terça-feira (4), a partir das 
9h, na Praia do Anil. A iniciativa, 
que envolve ações educativas e 
de fiscalização, busca orientar os 
motociclistas sobre os transtor-
nos causados pelo barulho das 
motocicletas, que atrapalha não 
só o sono daqueles que têm que 
acordar cedo, mas também afeta 
pessoas autistas, idosos e animais.

A campanha está sendo orga-
nizada pela Secretaria de Seguran-
ça Publica, por meio da Secretaria 
Executiva de Ordem Pública e 
Mobilidade Urbana, e tem como 
tema: “Moto barulhenta nem 
você aguenta”. As blitze educati-
vas serão realizadas também em 
Monsuaba, Frade e Parque Mam-
bucaba. A iniciativa, que envolve 
ações como entrega de panfletos 
e adesivos, também terá orienta-
ção para os condutores, que serão 
informados sobre as penalidades 
previstas no Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB) e orientados 
para regularizar o escapamento, 
caso necessário.

Pelo CTB, alterar as carac-
terísticas originais do escapa-
mento é considerada infração 
grave, punível com multa de R$ 
195,23, cinco pontos na Car-
teira Nacional de Habilitação e 

retenção da moto.
Não é permitido, por exem-

plo, fazer furos ao redor do orifí-
cio de saída do escapamento para 
alterar o som emitido. Mas é pos-
sível substituir o escapamento ori-
ginal por outro, desde que a peça 
nova siga as normas estabelecidas 
pelo Conselho Nacional do Meio 
Ambiente nos quesitos barulho e 
emissão de gases.

“A iniciativa surgiu para aten-
der a uma demanda frequente da 
população. Recebemos muitas 
reclamações sobre o incômodo 
causado pelo barulho excessivo, 
principalmente no período no-
turno. Queremos conscientizar os 
motociclistas, mas também esta-
mos intensificando a fiscalização. 
Muitos pais com filhos autistas 
estão sofrendo com o barulho das 
motos, pois pessoas com transtor-
no do espectro autista têm hiper-
sensibilidade auditiva. A ideia é 
justamente trazer essa conscienti-
zação para as pessoas”, comentou 
o Secretário Executivo de Ordem 
Pública e Mobilidade Urbana, Fa-
brício Carraro Gallucci.

Campanha “Moto 
barulhenta nem você 
aguenta”
Agenda de blitze educativas:
Dia 04/02 – 9h – Praia do Anil
Dia 06/02 – 9h – Monsuaba
Dia 11/02 – 9h – Frade
Dia 13/02 – 9h – Parque 
Mambucaba

O Rio de Janeiro começa a 
semana com a oferta de 3.605 
oportunidades de emprego, 
estágio e jovem aprendiz para 
os fluminenses: 1.431 vagas 
são disponibilizadas pela Se-
cretaria de Trabalho e Ren-
da, por meio dos postos do 
Sistema Nacional de Empre-
go (Sine), enquanto as 2.174 
chances para estágio e jovem 
aprendiz são fruto de parceria 
com a Fundação Mudes e o 
Centro de Integração Empre-
sa Escola (CIEE).

A maioria das vagas de em-
prego está localizada na Região 
Metropolitana (88,1 %). No 
Médio Paraíba, foram captadas 
11 vagas. Já as 159 vagas da Re-
gião Serrana estão concentra-
das na cidade de Teresópolis. 

De acordo com o Obser-
vatório do Trabalho da secre-
taria, 60,9% das vagas capta-
das são do setor de Serviços e 
39,1%, do Comércio. Por ní-
vel de escolaridade, 46,5% das 
oportunidades oferecidas esta 
semana pedem que os candi-
datos tenham o Ensino Mé-
dio completo e 26,4%, o En-
sino Fundamental completo. 
Quanto aos salários ofereci-
dos, 42,5% das vagas oferecem 
até dois salários mínimos (R$ 
3.036) e 43,5% até um salário 
mínimo (R$ 1.518). Experiên-
cia anterior na função é exigi-
da por 83,9% das vagas.

É importante manter ca-
dastro e currículos atualiza-
dos no Sine, que analisa o 
perfil do candidato e a vaga 
cadastrada pelo empregador. 
Para se inscrever ou atualizar 
o cadastro, é necessário ir a 
uma unidade do Sine levando 
os documentos de identifi-
cação civil, carteira de traba-
lho, PIS/PASEP/NIT/NIS e 
CPF. Para consultar o endere-
ço das unidades e os detalhes 
das vagas disponíveis, basta 
acessar o Painel Interativo de 
Vagas no site da Secretaria de 
Estado de Trabalho e Renda.

Estágios
Em parceria com o CIEE 

e com a Fundação Mudes, a 
secretaria também está divul-
gando estágios para diferentes 
níveis de escolaridade, além 
de oportunidades para jovem 
aprendiz.

A Fundação Mudes oferece 
766 vagas de estágio nos níveis 
Superior, Médio e Técnico, 
com bolsa-auxílio que pode 
chegar a R$ 2.000. Para se can-
didatar, basta acessar o site da 
fundação. 

O CIEE, por sua vez, colo-
cou à disposição da população 
fluminense 1.408 oportunida-
des de estágio e jovem apren-
diz. Informações detalhadas  
podem ser obtidas no site do 
centro. 

dentemente do partido político, 
elogiaram a condução dos traba-
lhos de Bacellar nos últimos anos, 
reforçando que houve espaço para 
todos, inclusive à oposição, bem 
como autonomia com relação ao 
Governo do Estado. A Mesa Di-
retora da Alerj será plural, com 
grande participação feminina - 
cinco integrantes - e representan-
tes de diferentes correntes ideoló-
gicas. O primeiro vice-presidente, 
Guilherme Delaroli agradeceu 
aos ensinamentos que teve de Ro-
drigo Bacellar assim que chegou à 
Casa, em seu primeiro mandato. 

As outras três vice-presiden-
tes são mulheres: Tia Ju, Zeidan 
(PT) e Célia Jordão (PL). Tia Ju, 
que também preside a União Na-
cional dos Legisladores e Legis-
lativos Estaduais (Unale), disse 
que a recondução da presidência 
é uma resposta à qualidade do 
trabalho executado nos últimos 
dois anos: “Ficou muito claro 
que o nosso trabalho resultou 
em muita produtividade e de res-
posta para a população. Fomos 
uma das Assembleias que mais 
produziu para o povo. Uma das 
principais pautas na Unale será 
a garantia das prerrogativas dos 
parlamentares estaduais, que vêm 
sendo reduzidas e ameaçadas a 
todo tempo”, disse. A quarta vice-
-presidente, Célia Jordão, desta-
cou a presença feminina na Mesa 
Diretora e na Alerj. “A Casa este 
ano contará com o maior núme-
ro de parlamentares mulheres na 
história e isso se reflete na presen-
ça feminina na Alerj”, comentou.

Já o primeiro secretário da 
Alerj, Rosenverg Reis (MDB), 
que é responsável pela parte ad-
ministrativa da Assembleia, re-
forçou o compromisso da Mesa 
Diretora eleita com o fortaleci-
mento do Legislativo e a inde-
pendência entre os Poderes.

A Mesa Diretora do Parla-
mento Fluminense é composta 
por 13 integrantes. O colegiado 
tem como atribuições ser respon-
sável pela direção dos trabalhos 
legislativos e serviços administra-
tivos da Assembleia. Entre suas 
responsabilidades estão emitir 
parecer sobre proposições para 
alteração do regimento interno; 
determinar abertura de sindi-
câncias ou instaurar inquéritos 
administrativos; autorizar assi-
natura de convênios e contratos 
de prestação de serviços; cumprir 
decisões judiciais; aprovar o orça-
mento da Alerj, entre outras.
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